



赤麻小だより



←赤麻小ホーム
ページはここ
からどうぞ!

【学校教育目標】あかるい子 かしこい子 たくましい子 令和6年度 第2号 令和6年5月29日

発行：栃木市立赤麻小学校長

令和6年度第1回学校運営協議会を開催

地域とともにある特色ある学校づくりの推進を目指して、今年度の第1回学校運営協議会が開催されました。学校運営の基本方針の承認をいただき、授業参観後、本校の現状と課題についてご協議いただきました。いただいた貴重なご意見・ご感想の一部を右側に紹介します。今後の改善に生かします。



【ご意見・ご感想】

- ・担任が明るい雰囲気です授業を進めていてよかったです。
- ・授業を参観し、子供の気付きや子供が自分で考えることを大切に、指導をしているのが分かった。
- ・体育の授業では、使った道具を片付けながらやるなど器具を安全に使用する指導もお願いしたい。
- ・授業中に出てきた知らない言葉を、タブレットですぐに調べていた。担任もその時間を確保してよいと思った。
- ・残業時間や持ち帰り仕事の状況を聞き、先生は大丈夫かと心配になった。先生が幸せにならないと子供も幸せにならないと思う。何をどのように支援できるか言ってほしい。

【あかまっ子の合い言葉】※「なぜ？」を考えさせます

- あ：明るいあいさつ、進んでしよう(あかるい子)
- か：考え合い、学び合おう(かしこい子)
- まっ：まっすぐ目を見て話を聴こう(かしこい子)
- こ：困難も不撓不屈で頑張ろう(たくましい子)

本校の今年度の学校経営方針

学校課題

自ら考え、思いや考えを分かりやすく伝え合う力を高める指導の工夫
～主体的・対話的で深い学びの実現に向けた学習課題の工夫・改善を通して～

栃木市名誉市民 山本有三の精神「生命・人権尊重・絆」を基盤とする教育

- 1 学級経営の充実・・・ルールの確立 自己肯定感の育成 特別支援教育や相談機能を生かした指導の推進
- 2 授業力・指導力の向上・・・授業のUD化の深化(自ら考え学ぶ意欲の育成 個に応じたきめ細かい学習指導 学び合い) GIGAスクール構想の推進(ICTの活用による「個別最適な学び」「協働的な学び」の充実)
- 3 道徳教育・人権教育の推進・・・いじめや差別を許さない心の育成 藤岡一中B道徳研究の成果を生かす道徳教育の推進
- 4 地域とともにある学校づくりの推進・・・とちぎ未来アシストネットの活用 コミュニティ・スクールの推進 小中一貫教育の推進
- 5 同僚性の推進・・・「チームあかま」としての協働体制の強化 報・連・相・確の徹底 働き方改革の推進

あかるい子(優しさと向上心をもち、自他を尊重できる子)

- ア 基本的な生活習慣の定着
 - ☆あいさつ・返事の日常化
 - 早寝・早起き・朝ご飯
- イ 心豊かで、喜び合い、励まし合い、支え合う子どもの育成
 - 道徳教育・人権教育の充実
 - ◎一人一人の教育的ニーズに応じた特別支援教育の充実(教室環境のUD化・人的環境のUD化)
 - ☆多様性や互いのよさを認め合える特別活動の工夫とグローバル教育の推進
- ウ 学校や地域を愛し、地域とともに成長する子どもの育成
 - 地域の歴史、伝統、自然を大切にふるまう学習の充実
 - 地域の教育力を生かした特色ある教育活動の推進(とちぎ未来アシストネットの活用)

かしこい子(自ら課題を見つけ、協働して学び合う子)

- ア 基礎的・基本的な学習内容が確実に身に付いた子どもの育成
 - 基礎的・基本的な知識技能の習得
 - 特別支援教育の充実(授業のUD化)
 - ICTの活用
- イ 主体的に学び合う子どもの育成
 - ◎学び合いによる学習の推進
 - ◎自分の考えを表現する場の設定
 - 多様な他者と協働し課題解決を図るグローバル教育の推進
 - ☆家庭学習、読書の習慣化
 - タブレットの活用促進
- ウ 学習意欲を高めるためのわかる授業づくりと学業指導の充実
 - ◎学びに向かう集団づくりと、立腰を心掛け目を見て話を聴く習慣の定着)
 - ◎意欲的に取り組む授業づくり(一人一公開授業の実施)

たくましい子(粘り強く、最後までやりぬく子)

- ア 健康で安全な生活態度や習慣が身に付いた子どもの育成
 - 教育相談の充実
 - 食育の充実
 - 清掃指導の強化
 - ☆ゲームやメディア視聴時間等を含む生活習慣の改善
- イ 運動に親しみ、進んで体力の向上に努める子どもの育成
 - ☆自分のめあてに向けた体力づくりの強化
 - 外遊びの奨励
- ウ 失敗を恐れず、粘り強くやり抜く子どもの育成
 - 挑戦する機会の充実
 - 成功体験からの自己肯定感の育成
 - 努力の継続指導(日記、自主学習等)

○学校課題との関連 ☆小中一貫教育との関連 波下線:昨年度と変わったところ 斜体:R5学校評価低評価

4月下旬から5月にかけて、安全への意識を高める交通安全教室と防災訓練を実施

今年度も赤麻駐在さん等を講師とし、低中高学年ごとの交通安全教室を行いました。交通ルールや横断の仕方、自転車の安全な乗り方について学習しました。また、班別下校の際に「こども110番の家」のご協力をいただいている家等も確認できました。1年間無事故で過ごせるように、いつも大変お世話になっている登下校見守り隊や、保護者・地域の皆様に、今年度もご協力いただければ幸いです。よろしくお願いいたします。

また、年度始めにあたり、大地震を想定しての避難訓練、5月には竜巻訓練を実施しました。防災訓練を計画的に行い、安全への意識を高め、いざという時に自分で考えて行動できる子に育ててほしいと考えております。引き渡し訓練では、保護者の皆様に雨の中ご協力いただき、大変ありがとうございました。



道路を横断するときは？



道に車が止まっていたら？



自転車の乗り方○か×か？



車のそばを通るときは？



雨天時の引き渡し訓練



机の下にすくもくれました！



防災頭巾をかぶって校庭集合



竜巻では頭を守るだんご虫！

PTA 新旧役員会、授業参観及び学級懇談会では、大変お世話になりました

4月17日に PTA 新旧役員会がありました。旧役員の皆様には、1年間大変お世話になり、ありがとうございました。新役員の皆様、あかまっ子の笑顔のために、職員も頑張りますので、ご協力をよろしくお願いいたします。

また、5月8日、今年度初の授業参観及び学級懇談会が行われました。お忙しい中、子供たちの学ぶ様子をご参観いただきありがとうございました。様々な面でのご理解・ご協力に感謝いたします。大変お世話になりました。



6年生鎌倉・横浜へ修学旅行！最高の思い出となりました！

5月15・16日に、25名全員で修学旅行に行くことができました。

1日目の鎌倉では、高德院で大仏を見た後、班別行動で、長谷寺や銭洗弁天、鶴岡八幡宮などに行きました。江ノ電に乗ったり、小町通りで買い物をしたりと、子供たちは自分たちで様々なことを考え、相手を思いやりながら、しっかり行動できた班が多く、感心しました。夜は、ホテルでおいしい食事に舌鼓を打ち、横浜の夜景をバックに、雨に降られながらもナイトハイクを楽しみました。エアーキャビンにも乗ることができました。

2日目は、八景島シーパラダイスでの班別行動でした。水族館やイルカのショーを楽しんだり、小動物やフラミンゴなどの鳥類なども見たりすることができました。また、遊園地では、レインコートを着て、アクアライドという乗り物に乗ったり、ジェットコースターに乗って絶叫したりと、大いに楽しむ子供たちの姿が見られました。

かけがえのない25名の仲間との思い出は、大切な一生の宝物となることでしょう。詳細は HP をご覧ください！

